

# *Despaigne en busca de marcas personales en Japón en 2018*

---



El cubano Alfredo Despaigne y el venezolano José Celestino López comenzarán la temporada 2018 de la Liga Japonesa de Béisbol (NPB) muy cerca de alcanzar varias marcas personales.

El portal [beisboljapones.com](http://beisboljapones.com) destaca que Despaigne, campeón con los Halcones de SoftBank, probablemente sea el primero en lograrlo. En este momento, se encuentra a apenas 11 jonrones de los 100 de por vida en la liga y a 10 empujadas de las 300. Es muy posible que llegue a ambos totales dentro de los 2 primeros meses de la campaña.

El cubano, que actualmente juega con su equipo Granma en los playoffs del campeonato de su país, resultó en la temporada anterior uno de los puntales en el título de los Halcones, al encabezar los liderazgos de jonrones (35) e impulsadas (103) en la zona del Pacífico.

López está a 21 cuadrangulares de los 150 en su carrera japonesa, a 15 empujadas de las 400 y a 10 anotadas de las 300.

Cuatro latinos tienen buenas posibilidades de totalizar 50 vuelacerca esta temporada. El cubano Dayán Viciedo está a 10 de esa marca y su compatriota Alex Guerrero, que lideró la Liga Central con 35 en 2017, está a 15.

El dominicano Carlos Peguero está a 14 y el mexicano Japhet Amador a 18, por lo que es probable que todos ellos alcancen esa meta en 2018.

Peguero, además, está a 8 remolques de los 100, mientras que a Amador le faltan 16 y a Guerrero 14 para llegar a ese mismo total.

Entre los lanzadores, el dominicano Rafael Dolis es el que está más cerca de sumar un total importante este año ya que sólo le faltan 5 salvados para llegar a los 50 en su carrera.

La temporada 2018 de la NPB comenzará el viernes 30 de marzo con 6 partidos, 3 en cada liga.

tomado de beisbol japones

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/151871-despaigne-en-busca-de-marcas-personales-en-japon-en-2018>



**Radio Habana Cuba**